

ZÓCALO SALTILLO

Mantiene gobierno su ruta por la transparencia: entrega Informe de Finanzas al Congreso



Saltillo, Coah.- En cumplimiento con la transparencia y rendición de cuentas, el Secretario de Finanzas, Ismael Ramos Flores, entregó al Congreso del Estado el informe mensual de ingresos y egresos del mes de abril y mayo que guarda la Administración del Gobierno de Coahuila de Zaragoza.

Puntualizó que con ello se da cumplimiento al compromiso del Gobernador Rubén Moreira Valdez, y con ello informar a la sociedad sobre el destino de los recursos públicos, los cuales se erogan bajo los criterios de eficiencia, racionalidad, optimización e interés social.

El documento le fue entregado al Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto; como al Coordinador y Secretario de la Comisión de Finanzas del Congreso del Estado, los diputados José Luis Moreno Aguirre y Víctor Manuel Zamora Rodríguez, respectivamente, ante los cuales explicó el balance que guardan las finanzas públicas estatales.

El Secretario de Finanzas subrayó que el compromiso del Gobernador Rubén Moreira Valdez, es continuar con la disciplina financiera en materia de austeridad y control de gasto público, pero sobre todo, con la transparencia y la rendición de cuentas.

El documento señala que derivado de un programa de austeridad y de disciplina financiera establecido desde el inicio de la administración del Gobernador Rubén Moreira Valdez, se ha logrado por un lado mejorar la recaudación tributaria pasando de 1,800 millones de pesos al cierre del 2011 a 4,200 millones al 2013.

Por otro lado, medidas de racionalización del gasto público y una estricta disciplina financiera, nos han llevado a una mejora sustancial, que de hecho, tres empresas calificadoras Standard and Poors, Fitch Ratings y HR Ratings, han ascendido la calificación crediticia del Estado y de la estructura de los créditos bancarios que recibió la presente administración.

Cabe hacer mención que derivado del excelente comportamiento financiero, los expertos indican que siempre se deben mejorar las condiciones crediticias.

El Estado ha hecho un gran esfuerzo en materia de disciplina financiera, lo cual además, ha sido reconocido por instituciones bancarias tales como Banorte y BBVA Bancomer a través de sus Presidentes del Consejo, Guillermo Ortiz Martínez y Luis Robles Miaja, respectivamente

Al final expuso que las cifras del informe son revisadas por la Auditoría Superior del Estado y el despacho contable Ernest&Young, que es el encargado de dictaminar los estados financieros del Gobierno de Coahuila de Zaragoza.